Stellungnahme des Amtes für Verkehr anlässlich des Beschlusses zur Verbesserung der Radfahrsituation Gütersloher Straße (Antrag der CDU-Fraktion vom 22.08.2022, BVBw vom 01.09.2022, TOP 5.2):

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob der Bordstein an der Gütersloher Straße, Höhe Eisenbahnstraße stadteinwärts fahrend, eher abgesenkt werden kann um dem Radverkehr eine bessere Möglichkeit zu bieten in die Eisenbahnstraße nach links abzubiegen.

Im Zuge der Erneuerung der Gotenstraße wurde auch die Radwegeführung an der Gütersloher Straße im Bereich der Eisenbahnstraße umgeplant. Hier wurde ein Linksabbieger für Radfahrende mit einer Wartelinie angelegt. Die Aufstellfläche mit den dazugehörigen Absenkern wurden aus Sicherheitsaspekten bewusst so gewählt, damit die Radfahrer\*innen sich senkrecht zur Fahrbahn der Gütersloher Straße vor der Wartelinie aufstellen müssen, um eine optimale Sicht auf den fließenden Verkehr der Gütersloher Straße und auf die linkseinbiegenden Fahrzeuge aus der Eisenbahnstraße haben.

Zudem wäre eine verlängerte Absenkung auch baulich nur mit erheblichem Aufwand möglich, da sich im Bereich der Absenkung des Geh- und Radweges ein Kanalschacht befindet.